

PRESENTACIÓN JUNTO AL TITULAR DE LA OIT, GUY RYDER

## Tomada estará al frente de un centro para estudios laborales en la UNSAM

El ex ministro de Trabajo Carlos Tomada, presentó en la sede de la Universidad de San Martín, el Centro de Estudios Laborales que estará a su cargo. Junto al titular de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Guy Ryder, y el rector de la universidad, Carlos Ruta, el laboralista resaltó los objetivos definidos. “Durante 12 años de gestión en la cartera laboral construimos profundos vínculos con la universidad pública”. En esa tónica aseguró que todos los esfuerzos apuntarán, desde este centro, a transformar esa experiencia de gestión pública en conocimiento.

“Tenemos el desafío de conciliar las transformaciones del mundo del trabajo y ver cómo encaramos temas como la desigualdad”. “Colocamos al trabajo en el centro de las políticas públicas, ahora queremos ponerlo en el centro de la reflexión teórica”, concluyó ante empresarios, diri-



Ryder, Tomada, Yasky y Marcó del Pont en la charla de ayer

gentes sindicales y estudiantes.

Ryder celebró que su visita a la Argentina coincida con este emprendimiento y expresó su preocupación. “En las universidades de todo el mundo se dedican cada vez más a la escuela de negocios y menos al estudio del universo del trabajo”, y agregó que “la creación de este centro es una

reacción contra todo eso”.

El titular de la OIT compartió la iniciativa que lleva el nombre de “El Futuro del Trabajo” de cara al centenario de la organización en 2019. En ese sentido, reveló que desde la OIT se está proponiendo a los Estados miembros el armado de conversaciones nacionales en base al futuro del trabajo.